

Côté' CéVéTé

UN MOIS DE MAI LEGER ... POUR UNE FOIS!

Les féminines en force! Et oui, une représentation encore 100% féminine lors de cette régate interligue sélective pour les Championnats de France Espoirs. Maëlle et Mathilde ont fait le déplacement pour ces deux jours de compétition en mer. Des résultats mitigés mais encore de beaux souvenirs, de nouvelles sensations et l'apprentissage qui continue de se faire.

Une première journée avec un vent assez faible, qui allait en décroissant sur l'après-midi ; et pour cause, le vent s'est cassé la figure sur la deuxième manche, annonçant ainsi la fin de la journée à son issue. Deux jeunes filles ravies de leur après-midi et hargneuses d'être au lendemain où un vent plus élevé est annoncé.

Effectivement, beaucoup plus de vent la seconde journée, forcissant tout au long de la journée, commençant même à devenir « chaud » quand la dernière manche s'est terminée. De bonnes sensations pour nos deux filles.

Maëlle contente d'elle en trouvant qu'elle gère de mieux en mieux son bateau avec un superbe départ où elle a talonné les meilleurs. Malheureusement elle a fini par se faire distancer, mais c'est comme ça que ça rentre!!

Mathilde également contente avec un petit milieu de tableau annonciateur de bonnes choses. Le smile se mêlant à la fatigue à la fin de weekend, mais vivement le prochain !

Au classement général, Mathilde se classe $10^{\mathrm{ème}}$ sur 15 en ILCA6, et Maëlle se classe $12^{\mathrm{\`eme}}$ sur 15 en IND (ILCA4 & ILCA7) et 8 sur 10 en ILCA4.



REGATES

PETITS & GRANDS
BATEAUX

JOURNEE D'ETE



En ce samedi 18 mai, plusieurs choses ont bien rempli la journée de nos bénévoles.

Dès le matin, le conseil d'administration s'est réuni pour préparer les prochains évènements ainsi que la saison estivale. Sans oublier bien sûr, les affaires plus courantes animant la vie du club.

Plusieurs sujets abordés comme Mathilde restée enfermée sous la douche la semaine précédente, des discussions sur les moyens de financement, les subventions, les achats, la préparation de la régate du 16 juin ...

A été présentée à l'ensemble du bureau la nouvelle convention de prêt du matériel du club aux adhérents, notamment les compétiteurs avec l'attribution d'un bateau. Bref, une matinée bien remplie.

L'après-midi, nous avons ouvert nos portes à l'occasion de la fête de Tergnier. Comme chaque année, nous participons à cette fête en proposant des initiations et des baptêmes tout au long de la journée. Quelques visiteurs sont venus se risquer à avoir les fesses mouillées et tous en sont ressortis ravis ... et mouillés!

A cette journée étaient également conviés des passionnés de modèles réduits : des membres du club de modélisme de Longueil-Sainte-Marie dans l'Oise ont fait le déplacement pour venir présenter leurs modèles réduits, comme l'année dernière. De nouveau l'occasion de mélanger petits et grands bateaux.

Journée d'été

Lors de cette réunion nous avons décidé d'abandonner les stages sur 5 jours pendant l'été. Nous avons réfléchi et nous allons proposer des journées « One shoot » en proposant la totalité de nos activités (paddle, voile, VRC ...) sur une journée complète, du matin au soir. Les participants auront le choix tout au long de la journée de tester différentes activités proposées. N'hésitez pas à en parler autour de vous et à nous rejoindre pour nous aider à animer ces journées. Vous trouverez les dates sur le flyer, qui est à diffuser largement!



Divers

- <u>Point permis</u>: il reste 1 place sur la session de juillet et 3 sur la session d'août. Si vous êtes intéressés, dépêchez-vous de nous contacter!!
- Entretien: Le bateau-école a été mis hors d'eau au début du mois pour nettoyage avant la prochaine session de conduite.



